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◆推薦内定選手コメント 

 

生馬 知季選手 

「この度は出場推薦枠内定を頂き、有難うございます。予期していなかった

東京パラリンピック延期などもあり厳しい一年でしたが、温かく応援して下

さった家族や友人、スポンサー様、職場の皆様のおかげで、気持ちを切らす

ことなく集中して競技に取り組むことが出来ました。出場できるか厳しい状

況の中応援し続けて下さったことに、本当に感謝しております。 

100m、リレーにてメダルを獲得できるよう、走りの精度を高めることに全力

で集中し、残りの期間を過ごしていきます。」 

 

大島 健吾選手 

「パラリンピックに出ることを前提として練習をして来たので、内定がわか

り、少しほっとしています。私は、本当に多くの人に応援やサポートして頂

いて今があるので記録で一つの恩返しができたらなと思います。 

パラリンピックという大きな舞台でベストの走りができるようにより一層気

を引き締めて練習に努めて参ります。」 

 

久保 恒造選手 

「内定を頂き嬉しく思っております。そしてこのコロナ禍の中、東京大会を

支えてくださる全ての皆様に感謝しております。ありがとうございます。本

番まであまり時間がありませんが、今までやってきた事を信じてしっかり準

備をしていきます。」 

 

小須田 潤太選手 

「代表内定をいただき、素直に嬉しく思います。そしてなにより、家族、ス

ポンサー企業をはじめ、たくさんの方々の支えによってここまで来れた事に

本当に感謝しています。日本の代表である事に自覚を持って、とにかく全力

で、今出せる最高のパフォーマンスを発揮します。まずは試合当日まで、し

っかりと調整してまいります。」 
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松本 武尊選手 

「パラリンピック開催に向け準備をしてくださっているご関係者の皆様、そ

して自分を支えてくださった多くの皆様方に感謝を申し上げます。 

ユニバーサルリレーの代表メンバーに選出された事は本当に嬉しく思います。 

メダル獲得に向け、これからも日々精進致します。」 

 

髙桑 早生選手 

「私にとって３回目のパラリンピックです。再び出場の資格を得ることがで

きて嬉しく思います。ここまでやってくることができたのは、コーチ、仲間、

家族、そしてサポートしてくださった全ての人のおかげです。感謝の気持ち

を常に持ち大会に向けて精一杯の力を注いでいきます。」 

 

高松 佑佳選手 

「自国開催となる東京 2020 パラリンピックに内定をいただき大変嬉しく思

っています。これも、会社、家族、コーチの方々のご支援のおかげです。あ

りがとうございます。本番に向けて、しっかり練習を積んで活躍できるよう

に頑張ります。」 

 

竹村 明結美選手 

「この度、東京 2020パラリンピックに内定を頂くことになりました。このよ

うな舞台に立たせて頂くことができるのは、幼い頃から今日まで、私を見守

り支えて下さったたくさんの方々のおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。 

コロナ禍の中ではございますが、皆さまの応援を大きな力に、これまで通り、

そしてこれからもずっと、自分らしく「今、自分にできること」に一生懸命

取り組むと共に、日々を成長のチャンスに変えてまいりたいと思います。」 
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